
 

 

令和６年３月５日 

会員各位 

練馬区立光が丘第一中学校 

PTA会長 𠮷田一修 

PTA運営委員会だより No.３

 
令和６年３月５日（火）19：00より第３回運営委員会が開催されました。 

 

 会長 𠮷田 一修 

 

日頃より PTA活動にご理解、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。 

本年度も皆さまのお力添えのおかげで、PTA 活動を納めることができましたこと、役員・委員の皆

さまには衷心より御礼を申し上げます。練馬区から次年度以降、先生方の働き方改革の方針が示され

ました。私たちPTAもまた変化をしなければならない時期にきています。仕事、家事・育児の合間を縫

って、休日のお手伝い、夜間の会議など、ご負担をおかけして参りましたが、PTA 活動の目的を再確

認し、仕事の効率化を進め、前例だからといって踏襲するのではなく今後は要・不要を見極めてよりよ

い PTA 活動がなされること肝要だと感じます。PTA にとって最も優先すべきことは《子供たちを真

ん中に》置くことです。どうすれば PTA が子供たちの学びと成長に資することができるのかを考えて

活動すること、また一方、コロナ禍で希薄になった保護者同士のつながりを作り、子育てに同じ悩みを

持つ保護者が気軽に相談できる場や環境を整えることも大切な役割であると思います。次年度以降、

さらに PTAがよい変化をしていくことを切に願っております。 

 

 

 

 校長 豊田 貴志先生 
 

みなさん、こんばんは。校長の豊田です。本日はお忙しい中、遅い時間にご来校いただきありがとう

ございます。 

今年一年間、本部役員ならびに各委員会の皆様にはたいへんお世話になりました。教職員だけでは

なかなか学校が回っていかないことも多く、ＰＴＡの皆様のお力はとても大きいと考えています。標準

服のリサイクルや会費の集金など、いずれも生徒への還元という意味でもとても大切な仕事です。一

方で時間等を含めご負担をいただいている点も懸念し、軽減をはかっていかなければならないことだ

と感じています。 

現在学校では最後のまとめの時期に入りました。朝礼では次の学年に向けての準備をしていきまし

ょう、この三月がその最後のチャンスですといったことを伝えました。どの生徒も希望をもって次のス

テージで活躍して欲しいと願っています。 

また卒業式に向けて、各学年とも動き始めています。三年生の保護者の皆様には本日ご案内を通知

いたしました。お子様の晴れ姿をぜひご覧いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 副校長 山下 昌孝先生 
 

令和７年度の新入生を対象として標準服のリニューアルを進めるべく検討を進めております。先週

は昇降口に新しい標準服の候補を２種類展示して、在校生の投票期間としておりました。このような動

きがあるということをご承知おきください。 

ｓｉｇｆｙ（シグフィー）というツールを練馬区が採用し、本校でも３学期から使用を始めております。欠

席などの連絡ができるほか、プリント配付やアンケートを取る機能もあります。本日実施した落語会の

観覧希望の取りまとめでアンケート機能を使用してみました。１２月より、登録をお願いしていますが、

１・２年生の未登録の方があと２０数名という状況です。ぜひ登録をお願いいたします。また、留守電機

能の設定時間の変更（１８：４０～８：００まで留守電設定）や通知表の所見（３学期の通知表に記載）につ

いてなど、練馬区としての取り組みについてもご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 教務主任 三岡 一隆先生 
 

３月に入り、日に日に暖かくなってきてはいるものの、インフルエンザＢ型が流行りつつあるようで

す。入学試験は一段落しましたが、卒業式を控えた今、コロナウィルスとともにまだまだ油断できない

状況です。 

令和５年度が終わろうとしていますが、教務という、年間の行事を調整する立場としては、「コロナ禍

からの復活」ということで、４年前を思い出しながら、いろいろなことをもとに戻していく１年間でした。 

修学旅行とスキー移動教室は、昨年度からもう行われていましたが、運動会、文化発表会も完全実施

となり、２年生の職場体験が復活し、再来週行う卒業式も、招待させていただく来賓の方の人数が４年

前と同じになり、完全に元に戻ります。将来の社会的自立に向けて、９教科の授業での学習だけでなく、

様々な教育活動を通じて様々なことが学べる学校生活が元通りに戻ってきて、とても嬉しく思ってい

ます。 

３年生は受験が終わり、卒業式に向けて気持ちを整えていく時期となっています。受験という大き

な壁を乗り越えて、一回り成長した３年生が立派に卒業していく姿を見るのが楽しみです。 

１，２年生は進級を控え、３月２１日（木）に保護者会を行います。２年生は２時から北校舎４階の多目的

ルームで、１年生は２時１５分から体育館で行います。１年間のまとめや卒業後の進路についてなどを

お話しし、その後各教室で学級懇談も行う予定です。 

来年度の行事予定が定まってきました。未だ変更する可能性もありますが、最初の保護者会が４月１

７日（水）、部活動保護者会が５月１日（水）（この日は開校記念日ですが授業を行います）、運動会が６月

１日（土）の予定です。よろしくお願いいたします。 

今年度、本校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願い申

し上げます。 

 

 

 ＰＴＡ本部からのお知らせ 
 

❖ 運動会用テントを寄贈いたしました。 

 ・1月１５日、１３張り 学校へ寄贈いたしました。 

  └昨年運動会で使用したテントは、副校長先生が 

他校よりお借り 頂いたものでした。 

    子供たちの熱中症対策も含め、PTAより寄贈いたしました。 

  

                                              

                         

 

 



 

 

 各委員会からのお知らせ 
 

● 学年学級委員  

１０月２６日、 ２７日       リサイクル品展示に伴う準備作業 

１０月２８日           リサイクル品展示、終了後の回収作業 

１１月２９日            リサイクル品展示にとも会う準備作業 

１１月１１日              リサイクル品展示 

１１月１３日              リサイクル品整理 

 

・今後の予定 

卒業生向けリサイクル品回収のお願いの手紙作成 

 

● 卒対  

１月１０日、１２日      卒業記念品納品 

１月１３日           卒業記念品検品 

 

・今後の予定 

３月１４日               卒業式予行にて卒業記念品贈呈 

                    「卒業対策費会計報告」配布 

３月１８日              卒業念品配布準備 

 

● 校外活動委員会  

１１月２８日           第 4回環境部会 

１２月１７日           避難拠点運営連絡会 役員会 

１１月２０日            防災訓練（一中にて） 

１２月１０日            避難拠点運営連絡会 定例会 

１３月１５日            第 5回環境部会 

 

・今後の予定 

１４月１６日           普通救命講習会 

１４月１１日           避難拠点運営連絡会 役員会 

 

● 広報委員会  

１０月              １０３号広報誌デジタル版の作成開始 

                 文化発表会リハーサル、本番の写真撮影 

１１月               掲載写真の選択 

１２月              103号広報誌デジタル版 HP掲載完了 

 

 PTA本部より 
 

❖ 本年度も PTA活動に対するご理解とご協力を頂きありがとうございました。  

   来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 


